

## Laura Gutiérrez Espinosa, Pregonera 2008

Nació el 20 de Enero de 1982 en Ciudad Real. Licenciada en Periodismo por la Facultad de Ciencias de la Información de la Universidad Complutense de Madrid, no había terminado la carrera cuando ya trabajaba en la redacción de la Cadena SER. Antes, se formó desde el año 2000 en los micrófonos de Radio Daimiel donde participó en informativos y musicales, además de colaborar con Daimiel TV presentando un programa infantil. En su currículo también figura Radio Complutense y Cibeles FM. Si bien su notoriedad la ha adquirido en la emisora del grupo PRISA donde ha compartido equipo con Iñaki Gabilondo, Carlos Llamas, Angels Barceló, Carles Francino, Pedro Blanco y José Antonio Marcos. Actualmente es una de las voces informativas de «Hoy por Hoy», el programa bandera de la cadena SER.



## Concejal de Festejos

Un año más, ha llegado la fecha señalada para la que trabajamos con tanta premura y dedicación. Feria y Fiestas con sus peculiaridades y situaciones que terminan por hacerlas diferentes entre ellas pero igualmente recordadas. Ya sea por capricho del calendario, por la programación de actividades o por lo acaecido durante las celebraciones siempre las guardamos en nuestra memoria. Lo que no cambia es nuestro esfuerzo en la búsqueda de nuevos atractivos, nuestro afán por innovar. Creo que lo estamos consiguiendo entre todos; que se hable de nuestra localidad en positivo, que se nos tenga como referencia entre los visitantes. Y para continuar en esta línea es fundamental seguir apostando fuerte en un escaparate como estas fiestas patronales. En definitiva, es una gran oportunidad para presentar una imagen fresca de Daimiel, la capacidad de nuestra ciudad de reinventarse de cara al exterior.

Quisiera destacar nuestro propósito de elaborar una programación variada, que llegue a todos los públicos. Y entre los puntos señalados, el pregón, la medalla de honor, las novedades en el desfile inaugural, el hermanamiento de Vilassar de Mar, que toca este año, nuestros conciertos, la apuesta por lo nuestro con el festival de copla y flamenco, la pirotecnia musical, con alguna sorpresa, los actos infantiles, la feria de día en la carpa, los bailes con orquesta, el caballo, la alfombra para nuestra patrona, el día de las peñas, y un largo etc. Y, por supuesto, el impulso decidido que durante estos años le venimos dando a la feria taurina. Hemos gozado de ganaderías emblemáticas como Miura o Vitorino y figuras del toreo a pie y a caballo. El colofón lo ponemos este año en el que nos aguardan dos tardes impresionantes que habrán de ser un icono dentro de nuestra feria.

Me queda animarles a que disfruten, a que participen. En especial a quienes nos visitan en estos días, ¡que pasen unos días inolvidables!. Mucho optimismo y diversión en nuestra feria y fiestas en honor a la Virgen de las Cruces. Mis mejores deseos.

Miguel Ángel Escudero Valle